
36ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 14/11/2017 

 

Aos quatorze dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, as dezenove horas, na 

sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira 

de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: 

Aparecido Renato Honório, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos 

Machado, José Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Aparecido de Oliveira 

e ausentes Ademar Alves Cardoso e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada uma oração pelos 

presentes. Em sequência passou -se à apreciação do Projeto de Lei do Legislativo n° 

003/2017 que institui o Fundo Especial da Câmara Municipal de Congonhinhas PR – FEC- 

e dá outras providências, o qual passa para as comissões para cumprimento dos prazos 

regimentais.  Após passou a palavra para o Vereador Renato que agradeceu a presença 

de todos e fez indicação para que seja asfaltada a Avenida Brasil a pedido dos moradores, 

por ser uma rua de pedras irregulares, uma das poucas que não é asfaltada, gerando 

desconforto no trafego por causa do relevo das pedras, a qual foi aprovada por unanimidade. 

Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e 

não fez indicações. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a 

presença de todos e requereu o envio dos seguintes ofícios: ao Prefeito solicitando 

informações sobre os motivos para que no Projeto do Concurso Público (Projeto 

n°019/2017), somente exige experiência para o Cargo de Pedagogo, e para não para os 

demais cargos de maior relevância, e também ofício ao Prefeito para que informe e envie à 

Câmara a Recomendação do Ministério Público citada na justificativa do Projeto de Lei n° 

022/2017. Após passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de 

todos e fez as seguintes indicações: que sejam realizadas melhorias na Estrada do Bairro 

dos Espanhóis, no Patrimônio do Vitópolis, e indica também que assim que possível, seja 

passado a máquina nas estradas do Banco da Terra Fazenda Congonhinhas, as quais foram 

aprovadas por unanimidade.  Após passou a palavra para o Vereador Cléber, que 

agradeceu a presença de todos e fez a  indicação para que sejam realizados serviços de 

limpeza, no Patrimônio São Francisco do Imbaú, a qual foi aprovada por unanimidade e  

requereu também o envio dos seguintes ofícios: à Secretaria de Agricultura agradecendo 

pela destinação das mudas de árvores para plantio no Patrimônio Santa Maria do Rio do 

Peixe,  e também ofício  à Secretaria de Saúde para que analise a possibilidade de adquirir 

uma caixa d’água de 15.000 litros, para o Patrimônio Santa Maria do Rio do Peixe. Após 

passou a palavra para o Vereador Jose Fidelis, que agradeceu a presença de todos e não 

fez indicações. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do 

que para constar a presente ata, que vai assinada pelo Sr. Presidente, 1º Secretário e 

demais vereadores. 

 


